

## **COMMUNIQUÉ:**

Légionellose : Fléau des temps modernes La Lettre de Loiselet & Daigremont Avril 2004

Paris — Mars 2004

Les circonstances dans lesquelles elle se développe, son mode de propagation et de contamination, font de la légionellose une maladie typique de notre monde urbanisé et technologique.

Inconnue il y a encore trente ans, la légionellose fait aujourd'hui souvent la Une de l'actualité. On se souvient par exemple qu'elle avait considérablement gêné, puis retardé la mise en service de l'Hôpital Européen Georges Pompidou, pourtant de conception ultramoderne. Dernièrement encore, de nombreux cas de contamination, dont certains mortels, ont été signalés dans le bassin industriel du nord de la France.

Les imm<mark>eubles collecti</mark>fs, qu'ils soient à usage tertiaire ou résidentiel, ne sont pas épargnés par ce qui pourrait devenir un véritable problème de santé publique. Bien que de façon encore sporadique, il arrive en effet que les systèmes de climatisation ou les réseaux d'eau chaude sanitaire soient infestés.

C'est à ces derniers qu'est consacré le numéro 69 de la Lettre de Loiselet & Daigremont, datée d'avril 2004.

Après un rapide tour d'horizon historique, épidémiologique et réglementaire, l'administrateur de biens parisien rappelle que s'il existe des solutions curatives efficaces, les risques de contamination peuvent en général être évités par la mise en place d'actions préventives adaptées, voire par l'observation de simples mesures de précaution, à la portée de chacun.

La Lettre de Loiselet & Daigremont indique également les mesures à prendre en cas d'infestation. L'information préalable sur ce sujet permet par ailleurs d'éviter les risques d'affolement dans ces circonstances.



http:// www.l-d.fr

Contact Presse: Philippe LOISELET: 01 41 22 55 27 - philippe.loiselet@l-d.fr